



この冬のボランティア活動について

この12月に行われた本校生による二つのボランティア活動について紹介します。一つが1年生による地域清掃活動、もう一つが歳末助け合い運動募金活動です。

1. 1年生地域清掃活動

12月1日（木）に1年生による地域清掃活動を実施しました。場所は大村公園近くの玖島崎キャンプ場です。

この日は特に寒さが厳しく、寒さに体を震わせながらの活動となりました。日ごろから清掃が行き届いているせいか一般ごみを目にすることはほとんどなく、生徒は落ち葉や木の枝の収集作業にあたりました。作業中は時折笑顔が見られ、笑い声も聞かれるなど、活動を楽しんでいる生徒の姿が印象的でした。生徒からは「時間が足りなかった。もう少しやりたかった。」「短時間だったがきれいにすることができて良かった。」といった声が聞かれました。これを機会に今後も積極的に地域に貢献してきたいと思います。



2. 歳末助け合い運動募金活動

12月13日(火)から15日(木)の3日間、「歳末助け合い運動」の一環として、校内外で募金活動を行いました。

校内では朝や帰りのSHRの時間に、学級委員長や担任の先生が募金への協力を依頼したり、職員室にも募金箱を設置したりするなどして、たくさんの募金が集まりました。

また、14日(水)には生徒会執行部の生徒がコレモおおむらの前で街頭募金活動を実施しました。この日は今年1番の冷え込みで、寒さに震えながらの募金活動となりましたが、通りすがりの方からねぎらいや激励の言葉をかけていただくとともに、募金にも協力していただき、人々の温かさに触れることができました。

今回集まった募金は、大村市社会福祉協議会を通じて共同募金会へ寄付します。生徒の皆さん、先生方、また一般のみなさん、募金への協力ありがとうございました。

